



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Especialista analizará elecciones de Estados Unidos

11 SEPT 2008



En la conferencia se abordará el tema de la participación por primera vez en la historia de Estados Unidos de una mujer y de un hombre afroamericano como candidatos a la presidencia de este país. (Foto tomada de: www.therealspiel.blogspot.com)

La Dra. Lisl Haas, profesora de la Universidad Estatal del Estado de California y especialista en género y política, ofrecerá hoy 11 de setiembre a las 5 p.m., en la Universidad de Costa Rica, la conferencia "Género, etnicidad y clase en las elecciones presidenciales de Estados Unidos 2008".

La actividad es organizada por el Instituto de Investigaciones Sociales (IIS) y se realizará en la Sala de Audiovisuales de esta unidad académica, ubicada entre las Facultades de

Farmacia y Microbiología, en la sede Rodrigo Facio.

La Dra. Haas es becaria Frulbright y se encuentra realizando una pasantía en el Instituto. La investigadora ha trabajado áreas como democratización, relaciones Estados Unidos y Latinoamérica, religión y política, partidos políticos de Latinoamérica e instituciones políticas, entre otros.

La conferencia fue programada en esta fecha con el propósito de conmemorar un aniversario más de los atentados suicidas a las Torres Gemelas del World Trade Center de Manhattan, en la ciudad de Nueva York, hecho ocurrido el 11 de setiembre del 2001 y en el cual murieron casi 3.000 personas.

La Licda. Lucy Gutiérrez, investigadora del Instituto de Investigaciones Sociales, expresó que el objetivo de la actividad es analizar las particularidades del presente proceso electoral de Estados Unidos, en el cual participan como candidatos presidenciales Barack Obama, por el Partido Demócrata, y John Mc Cain, por el Partido Republicano.

Gutiérrez recordó que por primera vez en la historia de ese país uno de los partidos participantes en la contienda electoral presentó como candidatos a la presidencia a una mujer, la senadora Hillary Clinton, y a un afroamericano, Barack Obama.

El próximo 4 de noviembre el electorado estadounidense elegirá a uno de los candidatos como su futuro presidente.



[Patricia Blanco Picado.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

patricia.blancopicado@ucr.ac.cr